



La Asociación Rural del Uruguay lamenta la muerte de dos trabajadores rurales ocurridas mientras realizaban trabajos en condiciones climáticas extremas.

Hacemos llegar a sus familias nuestro pesar y solidaridad en el dolor.

Asimismo, exhortamos a los productores y trabajadores rurales en general, que eviten la realización de tareas de campo bajo condiciones de riesgo climático tomando las medidas de precaución, entre ellas, las publicadas con fecha febrero 2015 en nuestra página Web www.aru.com.uy

Montevideo, 17 de Enero de 2019